

Das Akkordeon-Orchester Riedlingen kehrt zurück

26.07.2021 14:16



Foto privat

Sz 23.7.2021 Riedlingen

Das Hauptorchester des Akkordeon-Orchesters Riedlingen hat beim Klangwellen-Festival auf der Landesgartenschau in Überlingen teilgenommen. Ein abwechslungsreiches Programm mit verschiedenen Ensembles aus dem ganzen Bodenseeraum erwartete die Besucher. Bei gutem Wetter und auf einer Bühne mitten im Grünen unterhielt das Hauptorchester die Besucher mit populärer Literatur. Anschließend ließen die Spielerinnen und Spieler den Tag am See ausklingen. Ein erfolgreicher Tag mit vielen schönen Eindrücken und einer tollen Gemeinschaft.

Das Hauptorchester wird am Samstag, 24. Juli, ein kleines Gartenkonzert vor der St. Gerhard-Schule in Riedlingen geben. Das Akkordeon-Orchester Riedlingen freut sich, ein 30-minütiges Programm unter freiem Himmel präsentieren zu können. Beginn ist um 17 Uhr, der Eintritt ist kostenlos. Bei schlechtem Wetter findet das Konzert in der ehemaligen Kapelle nebenan statt. Besucher müssen die aktuellen Corona- und Hygieneregeln beachten und einhalten.

